
令和４年 第１回 議会定例会 

 

令和４年度予算に対する総括質疑 

 

 

 

 

 

 

 

１．３番 軍司 俊紀 

 

 

２．５番 古澤 由紀子 

 

 

３．７番 増田 葉子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議席３番  軍司 俊紀 議員 

 

<一般会計> 

【質問１】当初予算（案）において、以下を問う。 

 

① 基金の設置活用については令和４年度は検討されたか。 

 

② 将来債務の見通しはどのようになっているのか。 

 

③ 新型コロナウイルス感染症に対して当初予算で計上されている金

額はいくらか。 

 

④ 構成市町の負担金を減らすために諸収入を増やすべきだと提案し

てきたが令和４年度予算で考慮したことはあるのか。 

 

⑤ 歳入において使用料及び手数料が昨年対比で大きく減少している。 

  斎場使用料が減っているのはわかるが、その理由は何か。 

 

<墓地特別会計> 

【質問１】当初予算（案）において、以下を問う。 

 

     ① 墓所の利用にあたり、「墓所の使用許可」の取り消した事例はある

のか。その際の予算計上はどこの項目が該当するのか。 

 

     ② 供用開始してから１０年以上経過してきたが、改葬に関しての予

算計上はどのようになっているのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議席５番  古澤 由紀子 議員 

 

【質問１】３款１項４目 施設整備基本設計・建設工事発注支援業務委託料 

 

令和５年度入札に必要な要求水準書について 

① 登録業者に見積仕様書を依頼した時の発注者としての条件は何か。 

 

② 見積提案書の作成申し出をした業者２社の資格は。 

 

③ 見積提案書作成申し出は２社ということであるが、競争性、妥当性

等に問題はないか。 

 

④ 整備運営事業者選定委員会のメンバー構成は。 

 

⑤ 事業者選定委員のメンバーは。 

 

⑥ 著しく環境が変化する現在、国の対応、指導はどうなっているのか。 

 

 

【質問２】３款１項４目 アクセス道路・延伸部道路設計及び軟弱地盤解析業務

委託料 

 

① 軟弱地盤解析に於ける発注者側の留意点は。 

 

② 契約の条件として瑕疵条項をつけるのか。 

 

③ 工事検査は誰が行うのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議席７番  増田 葉子 議員 

 

【質問１】令和４年度、組合全体でもっとも力を入れて推進していく事業は何か。 

 

 

【質問２】令和４年度の人員体制について主な事業ごとに伺いたい。 

 

 

【質問３】予算年度中に、業務上の改善が予定されているか。関係予算が盛り込

まれていれば伺いたい。 

 

 

【質問４】各会計で予算年度中の職員研修はどのように計画されているか。 

 

 

【質問５】令和４年度予算に計上されている印西クリーンセンター運転管理業務

委託、印西斎場管理運転業務委託について、予定される業務内容、人

員体制について伺いたい。 

 


